

2 学きががんばったこと

2年松組 秋山 夏音

わたしが2学きががんばったことは、いけんをつなげることです。いけんをつなげるのは、いろいろなきょうかです。わたしは、じぶんのいけんが、友だちのいけんにつながれるようにがんばっています。いけんをつなげるには、友だちのいけんが、自分のいけんとちがっているのか、にているのか、よくきかないといけません。だから、わたしは、友だちのいけんを、おへそをむけてきくようにしています。

わたしが、いけんをつなげるためにやってきたことばは、「もう少しわしくせつめいします」「〇〇さんにていて」「少しちがって」「しつもんです」などです。これらのことばをいうと、先生は、「すてき。ともだちのいけんとつなげることばですね」と言ってくれます。すごくうれしいです。まわりの友だちも、ほうかに「すごくじょうずだったよ」と、言ってくれます。

わたしは、クラスの友だちのいけんが、どんどんつながって、こくばんいっぱいになるのがたのしいです。これからも、友だちのいけんをよくきいて、つなげてはつげんしていきます。



2 学きにがんばったこと

2年竹組 伊藤 美緒

わたしが、2学きでがんばったことは、二つあります。一つ目は、体いくのじゅぎょうで学しゅうした、とびばこです。

さいしょはとべなかつたけれど、友だちが、「足をひらいてとんだほうがいいよ」と教えてくれました。わたしは、友だちがアドバイスをしてくれて、すごくうれしかったです。そして、友だちが

「がんばって」

と言ってくれたから、わたしは、とぶことができました。友だちができないときには、今どはわたしがアドバイスをあげたり、「がんばれ」と言ってあげたいです。3学きになったら、いろいろなうんどうが出てくるので、また友だちといっしょにがんばりたいです。

二つ目は、ダンスです。2年生は、うんどう会で「みらいのミュージアム」と「りゅうせい」、学しゅうはっぴょうかいで「キラキラ光れ」をおどりました。ダンスのれんしゅうをはじめてやったときは、ぜんぜんできなかつたけれど、Aさんが「みおちゃん、いっし



よにがんばろうよ」と言ってくれて、わたしは、やる気が出ました。そして、ダンスがいつもより、じょうずになりました。3学期も、ダンスがあったら、またAさんとがんばりたいです。つぎは、わたしがAさんに「がんばれ」と言ってあげたいです。

2学期がんばったこと

4年松組 渡辺 真生

わたしが2学期がんばったことは、二つあります。

一つ目は、運動会のソーラン節です。わたしたち4年生は、3年生のときも、ソーラン節をおどりました。ただ、3年生のときとちがうことがありました。それは、きょ年は、4年生に教えてもらう立場だったことです。でも、今年は、わたしたち4年生が、3年生のみんなのお手本でした。最初の練習でおどってみると、だいたいはできましたが、とても息ぎれがしてきちんとおどれませんでした。わたしは、4年生はきょ年やったのだから、3年生よりもっと上手じゃなければいけないと思い、ひっしで家で練習をしました。学校での練習は、きびしくてあきらめそうになりましたが、友だちがとてもいっしょうけんめいおどっているすがたを見て、「みんなも練習はつらいけれどがんばっているんだから、わたしもがんばらなきゃ」と思いなおしました。

そして、運動会とうじつがやってきました。ソーラン節のならば順にならんでいると、きんちょうして、手が少しふるえました。でも、音楽がなると自然に体が動きました。そして、指や足やうでなどに力を入れておどりました。最後のポーズをきめたとき、いっせいはく手がわきおこりました。今年のソーラン節は最後だけれど、いままでのどの運動会よりも心に一番のこりました。

二つ目は、学習発表会です。わたしたち4年生は、「とべないホテル」という合唱劇をしました。羽がちぢれて飛ぶことができないホテルがいて、その他のホテルが、その飛べないホテルを飛べるように、いっしょになって練習する場面などがあります。学習発表会の練習を通して、みんなでなかまを思いやることの大切さを学びました。わたしは、歌う曲のばんそうをたくさんひいて、練習しました。わたしは、ホテルの役はできませんでしたが、みんなががんばっているすがたを見て、ばんそうの練習をがんばることができました。発表の練習のときに、コールの言葉をまちがえてしまっても、

「言いなおせばいいんだよ」

と言ってくれる友達がいる、わたしはその言葉で、落ち込んでいる気持ちが軽くなりました。それからわたしは、自信をもってコールのせりふを、大きな声でまちがえずに言うことができました。

そして、学習発表会の当日には、とても大きな声でせりふを言えました。みんなもよく



がんばっていて、最後の歌では、感動して泣きそうになりました。私は4年生のみんなで「とべないホテル」の劇をもう一緒にできないことが悲しいです。今度の学習発表会は、6年生になってからです。6年生のときも、みんなと心をひとつにして、いっしょけんめいとり組みたいと思います。

いろいろなことに挑戦した2学期

4年竹組 真野 竜成

2学期がんばったことは、三つあります。

一つ目は部活動です。2年生の初めのころからサッカーをはじめて、大好きなのでサッカー部に入りました。部活の初日は、どんな練習をするのか分からなくて、とても不安でした。けれど、6年生がやさしく教えてくれたので、楽しく練習に参加することができました。大会が近づいてきて、練習が難しくなってきたとき、不安になっていたら、みんなが、「がんばろうね」や「がんばろう」とはげましてくれたので、のりこえることができました。また、自分から準備をしたり、パス練習の相手をさそったりしました。そうしたら、クラスでも自分から声をかけて動けるようになりました。来年は、強い人と試合をして、もっと上手になりたいです。

二つ目は、持久走大会の練習をがんばったことです。最初のころは、なかなか上位に入れませんでした。だから、自分のベストタイムが出るように意識して走ることや、ランニングタイムで1周でも多く走るように練習しました。友だちに「がんばろう」と言われて、うれしくてすごくがんばれました。最後の練習では、ゴール直前で思いっきり走って、一人ぬくこともできました。本番では、自己ベストを2秒もちぢめることができてうれしかったです。これからも、もっと運動をがんばりたいです。



三つ目、宿題以外に自主勉強をがんばったことです。最初のころは、漢字の自主勉強をときどきやっていました。けれど先生に「どんな内容でもいいからやってみて」と言われて、サッカーのルールをまとめたり、理科の教科書をまとめたりしてみました。友達のノートには、さし絵もあったので自分もまねをしてみました。最初は、にがてだった自主勉強が、今では楽しくできるようになってきました。これからは、もっといろいろな教科の自主勉強をして、授業やテストに役立てたいと思っています。ぼくは、あまり手をあげて発表しないので、3学期は、自主勉強ノートに予習をして、授業中に手をあげて発表できるようにしたいです。

2学期は、いろいろなことに挑戦して、少し自分に自信ができました。だから、3学期も、いろいろなことに挑戦して、もっと自信がもてるようにしたいです。